

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 30 (16'10).

Función de despedida

Comunican de Lisboa que hoy dará su última función de despedida la compañía de zarzuela del género chico que ha venido actuando en el teatro de Doña Amelia.

Conferencia

Ayer dió una conferencia en el Ateneo comercial de Lisboa, el ilustre escritor Teófilo Braga.

Elecciones

En las que se han verificado en las posesiones portuguesas de Lorenzo Marqués, han tenido muchos votos los republicanos.

Como estos no pensaron luchar en el distrito que forman las Colonias mencionadas, les ha sorprendido el que en la capital de las mismas alcanzaran gran mayoría.

En otros pueblos ha sucedido lo mismo. En uno muy pequeño, de 31 votos, 30 fueron en favor de los republicanos.

Temblores de tierra

Despachos de Budapest dicen que los habitantes del pueblo de Keekskemen abandonaron llenos de pánico sus hogares, á causa de los temblores de tierra que hubo en el mismo.

Mitins

En diferentes poblaciones se celebrarán hoy mitins contra el proyecto de ley sobre el terrorismo. Seguramente estarán muy concurridos.

En la próxima semana se verificarán otros muchos.

Las gentes, al salir del letargo en que estaban sumidas, han fijado su atención en tan monstruoso proyecto; abominan de él, concurren á los mitins y firman las protestas populares.

Lo reprueban también los conservadores de buen sentido, aunque por espíritu de disciplina no firman las protestas.

SECCION OFICIAL

El Boletín del 29 publica:

Registro de la mina de hierro Mesilla Risquillo, en término de Puebla de Alcocer, hecho por D. Manuel Ruiz Campos.

Relación que forma la jefatura de obras públicas de los terrenos que son precisos expropiar en término de Olivenza, por causa de la construcción del trozo primero de la carretera de tercer orden de Olivenza á Cheles.

LOCAL Y REGIONAL

Conste

Todas las lámparas del alumbrado público son de 10 bujías.

Decimos esto porque, según una información que publicó hace pocos días un colega local, dichas lámparas eran de cinco bujías, y que por eso aquel alumbrado resultaba deficiente.

Había, sí, lámparas de 16 bujías y de 10 hasta hace meses, en que el Ayuntamiento, á propuesta de la Comisión de Ornato, acordó que fuesen todas de 10, para que el alumbrado público fuera menos costoso.

Funciones para hoy

Por la tarde dará una función en la Plaza de Toros la compañía ecuestre y gimnástica que dirige D. Casimiro Wolsi.

El popular clown Antonet lidiará y matará un becerro.

La función comenzará á las cinco y media.

Por la noche la misma compañía dará función—y será la última—en el circo de la Memoria de Menacho.

Principiará á las nueve y media y en ella tomarán parte todos los artistas de dicha compañía.

Juicio por jurados

Procesado, Juan Guerra, vecino de Bodonal.

Delito, asesinato en la persona de don Manuel Suero.

Como no había venido á Badajoz suficiente número de jurados, hubo que celebrar ayer un sorteo supletorio.

El juicio comenzó cerca de las doce de la mañana.

El ministerio público estaba representado, según anunciamos ayer, por el abogado fiscal sustituto D. Francisco González Naharro.

De la defensa estaba encargado D. Juan Zugasti.

Después del examen del procesado, Juan Guerra, declaran los testigos.

En su opinión, el Guerra estaba bebido al cometer el crimen.

Practicada la prueba testifical, preguntó el presidente si las partes querían reformar sus conclusiones provisionales.

El fiscal dijo que mantenía las suyas.

El defensor expresó que deseaba modificar las que formuló con aquel carácter.

El presidente suspendió el juicio para proseguirlo á las cuatro y media de la tarde.

Reanudada después de las cinco se da lectura al escrito del abogado defensor, formulando conclusiones definitivas.

El Sr. González Naharro y el Sr. Zugasti pronunciaron elocuentes informes en apoyo de las que respectivamente tienen consignadas.

Reunión

La Comisión de Ornato se reunió ayer en el Ayuntamiento para informar varios asuntos que se llevarán á cabildo en la sesión próxima.

Propósito

Los Sres. Ramallo y Salas tienen el propósito, según hemos oído, de tomar parte en el concurso para las obras de ensanche del puente de Palmas, pero tal vez no les sea posible verificarlo por causa de una de las condiciones de dicho concurso, que hará que sean contactísimas las personas que concurrirán á él.

LIBROS Y REVISTAS

El Cuento Semanal

Las novelas «de Niños» son muy difíciles. En este género, cultivado por escasos autores, han sobresalido muy pocos.

El pecado original, que publica *El Cuento Semanal* en su último número, puede citarse como un modelo en este género. Alfonso Hernández-Catá ha sabido componer una narración interesantísima, rica en asombrosas penetraciones psicológicas, en la que examina como se desarrollan en el niño el amor y el odio, las dos grandes pasiones del alma humana.

Fotografías de actualidad

El *Nuevo Mundo* de esta semana constituye un número variadísimo de información. Publica interesantes fotografías sobre la llegada de los duques de Connaught á Madrid, la inauguración del concurso de ganados, el informe de don Joaquín Costa respecto de la ley contra el terrorismo, la dramática ascensión aerostática de los Sres. Montojo y capitán Cortada, la exposición de ornamentos sagrados regalados á S. S. Pío X por las reinas Doña Victoria y Doña María Cristina, y otros muchos asuntos de actualidad é interés.